

CLUBES

La junta del Eibar aprueba invertir 16 millones en la nueva ciudad deportiva

Los accionistas del club armero han apostado por el proyecto de Mallabia, municipio cercano a Éibar y más económico que construir el complejo en la propia ciudad.

Palco23
25 oct 2018 - 09:27

La junta del Eibar aprueba invertir 16 millones en la nueva ciudad deportiva

La SD Eibar cambiará Mondragón por Mallabia para preparar sus temporadas. La junta de accionistas aprobó ayer que la primera ciudad deportiva propia del club se levante en este municipio próximo a Éibar, con una inversión de 16 millones de euros, entre compra de terrenos y obras, que se ejecutará en los próximos dos años. El calendario exacto de las obras aún no se ha hecho público.

La elección de esta propuesta obtuvo el apoyo de 11.692 acciones, por las 6.071 que respaldaban construir las instalaciones en los terrenos de Azitain, dentro del término municipal eibarrés. Ello, pese a que su coste era superior al de la propuesta ganadora pese a que el consejo de administración había logrado una importante rebaja en la tasación.

El futuro complejo contará con cuatro campos de fútbol (dos de hierba natural y dos de césped artificial), además de vestuarios, zona de gimnasio y espacios comunes; se contempla que pueda haber un quinto campo según evolucione el club. Son los mínimos solicitados por la dirección deportiva para poder concentrar allí toda la actividad de la primera plantilla y su creciente cantera, que ya suma 23 equipos con medio millar de futbolistas entre hombres y mujeres, además de un centenar de técnicos y el resto de personal.

La SD Eibar financiará con recursos propios la inversión de 16 millones de euros en la ciudad deportiva

“Este proyecto permitirá a SD Eibar disponer de patrimonio propio, del que actualmente carece. Además, servirá para reunir en un solo espacio los entrenamientos de todos los equipos del club, que hoy están repartidos en ocho ubicaciones diferentes”, defendió ayer el consejo sobre su mayor inversión patrimonial de la historia.

Además, la entidad deportiva cuenta con una ventaja importante respecto a otras: no deberá recurrir al endeudamiento financiero porque dispone de más de 30 millones de euros en caja disponibles para invertir, como ya adelantó *Palco23*.

El equipo de fútbol cerró la temporada 2017-2018 con un beneficio récord de 13,47 millones de euros, un 24,5% superior al del ejercicio anterior, mientras que los ingresos ordinarios avanzaron un 10,4%, hasta 47,44 millones. Para 2018-2019, los ingresos ordinarios alcanzarán los 49,2 millones, con un beneficio neto de 5,2 millones. Ambas propuestas fueron aprobadas por 12.559 acciones a favor y 1.136 en contra.